

2017年10月15日発行



たからべ森の学校

# 学校だより Vol.51

発行元:たからべ森の学校 TEL:0986-28-6120 FAX:0986-28-6121

住所:曾於市財部町北俣5410-1 URL:http://t-morinogakkou.jp 【著者】大峰 彩



## 秋・冬野菜の実習が本格化！！

農産加工販売科が修了を迎え、寂しさを感じていましたが、農業人材育成科では、いよいよ夏野菜も終わりを迎え、これからの秋・冬野菜の栽培が本格的になってきました。取り組んでいるのは、大根にキャベツやブロッコリー、カリフラワーなどの代表的なものから、昨年初めて挑戦したロマネスコに今年もチャレンジ！夏に植え付けを行ったサツマイモはぐんぐんと蔓を伸ばし、試掘が出来るまで大きく成長しました。新たな作物の植え付けにあわせて、土壌改善に役立つ粗殻燻炭の作り方も学びました。(^^)/

## たか森野球部 プレイボール！



「〇〇の秋」とはよく言いますが、農業人材育成科では、学問の秋に加え、**休み時間は専らスポーツの秋**。お昼休みはグローブとバットを持って、プレイボール！！部活の練習のようにさわやかな秋空のもと、カキーン！！と快音を鳴らし、校庭を駆けまわりリフレッシュしています。このままいけば、本当にチームとして活動する日も近いのでは・・・。

## CS検定試験に挑戦！

### 農業人材育成科は農業だけじゃない！！

これまで、OS基礎やWord・Excelといったパソコンのノウハウについても知識や技術を深めてきました。その勉強の成果をかたちあるものということで、パソコンの資格試験の登竜門、コンピュータサービス技能評価試験(通称:CS検定)のワープロ部門3級に5名の訓練生が、そしてより難易度の高い2級に1名の訓練生が挑戦しました！！試験の前日まで、放課後の時間、自主的に勉強を進めてきた訓練生の皆さん。終了後には「やりきった！」という晴れやかな表情に変わっていました。気になる結果は・・・**全員合格！！**努力が見事に実を結びました。エクセルの検定試験や、日本農業技術検定にむけても大きな弾みとなりました。

## 就職決定が続々

先月号で1名の訓練生の就職決定の紹介をしましたが、さらに2名の訓練生が連続で就職が決定しました。2人とも農業関連の事業所ということで、これからは現場での仕事を通じて農業の知識やスキルを磨いていくことになりました。学校とは異なる規模や、気候環境、栽培作物など様々な経験を積んでそれぞれの夢に向けてキャリアアップしてほしいと感じています。これからも応援しています！



## 2017学校恋活 恋の夏休み課外授業～♡

8月26日に学校恋活を行いました！いつもとは時間を変更して15時から開催しました！！男女各20名の方に学生時代に戻って特別授業を受けてもらい新しい出会いに**ドキドキワクワク♡ (\*>▽<\*)**♡してもらおうこのイベント。今回は男女顔合わせのホームルームの前に、0限授業として**マナーアップ、メイクアップ講座**を行いました～(\*^▽^\*)その後は1限目のホームルーム！みなさん緊張しながらも自己紹介をおこなっていただきました。ホームルーム後は、曾於市PRや給食タイム！今回は校庭に**バーベキューセット**を用意しました～♪男性生徒のみなさんに**4つのチーム**に分かれて火おこしタイムトライアルを行いましたO(°▽°)o(°▽°)o優勝チームには**曾於市末吉に直売所があるナンチクさんのサイコロステーキ**でした(´▽`)/♡フリータイムではあちこちで2ショットでお話しているいい雰囲気のカップルやグループの姿がちらほら誕生していました(♡▽♡)楽しい時間もあったという間に過ぎ緊張の告白タイム！！ぞくぞくとカップルが誕生していきます♡(●..●)♡その数、な、何と**10組！カップル成立率50%！！(\*´ω`)**相変わらずの高確率で今回の学校恋活も終了しました。次回は何組のカップルが成立するのか♡楽しみ楽しみ(´▽`)/♡(´▽`)/♡

次回の開催日は12月に開催予定です♪たくさんのお参加お待ちしております！！ご参加いただいた皆様ありがとうございました！！

## ♡バーバラ植村さん講演会&ハッピーマルシェ開催～

9月23日、女性起業家応援プロジェクト：バーバラ植村さん講演会が曾於市末吉総合センターで開催されました！！**「第1部：女性起業家によるパネルディスカッション」**パネリストはミミズカフェ代表：米永 千代美さん、たるみず畑代表：竹之内敬子さん、FLOW代表ディレクター鶴田真由美さんです。そして司会(ファシリテーター)を橋口製茶(曾於市財部町)の橋口 まゆさんが務めて下さいました！起業のきっかけとなった話や今回のイベントのテーマである「夢を実現するために人生で一番必要なものとは」という質問に対し、観客の方々の興味を引く濃いディスカッションとなりました。**「第2部：バーバラ植村さん講演会」**アメリカから鹿児島へ来たときの話から子育ての話・一日を幸せに過ごすために大事なことなど盛りだくさんの講演会でした(o^▽^o)笑いあり、感動あり、家族の愛がたくさん詰まったとてもパワーをもらえる講演会でした！講演会場外では、**【happy☆marché】**が開催されました～(●..●)♪♪ハンドメイド・飲食店・マッサージ・ヨーヨー釣りなどの約30店舗ご出店いただき講演会を盛り上げて下さいました～(o^▽^o)♪♪講演会に来場の方々にもマルシェを楽しんでいただきました\*´▽`\*)人(´▽`\*)´▽`\*)バーバラ植村さん、パネリストの米永さん・竹之内さん・鶴田さん・司会の橋口さん、マルシェ出店者の皆様、そしてご来場の皆さま、本当にありがとうございました！！

## 肝付町議会の皆さまが視察にお越し下さいました♪

8月24日、肝付町議会の皆さまがたからべ森の学校にお越し下さいました！さっそく、2階の教室に上がっていただき、説明がスタートしました。はじめに、**曾於市企画課の方より曾於市や財部町の現状の説明**です。次にたからべ森の学校の小野から、学校開校の経緯や取り組み、職業訓練等について説明を行いました。町議会の皆さまは鹿屋市や肝付町の状況と比較しながら聞いておられる様子で、時には「これはいいね」「こういう風になっているだね」といった会話も聞こえてきました。説明後は職業訓練の仕組みや、イベントの内容など、数々のご質問をいただき、活発な質疑応答の時間となりました。**職業訓練の授業風景を見学**いただき、訓練生のみなさんの真剣な様子に肝付町議会のみなさんも驚かされていました。**たか森カフェもご覧いただきました～(\*^▽^\*)**カウンターから本棚、机と、職員室を改装した店内を興味深い様子でみなさんゆっくりとご覧になっていました。**最後は、恒例の記念撮影！**暑い中、本当にありがとうございました(^^)視察後は近くのフレンチのお店「K'sキッチン」にも足を運んでいただきました。

